

Reitera Díaz-Canel que el mundo admira el valor del pueblo cubano



Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB · ahora

Numerosos mensajes internacionales felicitan a Cuba por el año 61 de Revolución. #Cuba no está sola, el mundo admira el valor de nuestro pueblo, su resistencia y heroica dignidad #SomosCuba #SomosContinuidad



La Habana, 3 ene (RHC) Cuba no está sola, el mundo admira el valor de nuestro pueblo, su resistencia y heroica dignidad, afirmó en Twitter el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel.

En su perfil en esa red social, el primer mandatario alude a la llegada de numerosos mensajes desde diversas partes del mundo con felicitaciones al país por el año 61 de la Revolución.

Díaz-Canel enlaza a su tuit una información del diario Juventud Rebelde publicada bajo el título: Numerosos mensajes internacionales felicitan a Cuba por el año 61 de la Revolución.

El periódico refiere que gobiernos de múltiples países enviaron mensajes al Presidente Miguel Díaz-Canel, al Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y al pueblo cubano, por el aniversario del triunfo de la Revolución, que tuvo lugar el primero de enero de 1959.



Radio Habana Cuba